

Medienmeldung vom 20. März 2012

Trimbach, Schönenwerd, Dulliken: Mehrere Einbrüche aufgeklärt

Nach einem Einbruch in Trimbach konnte am Samstag, 4. Februar 2012 ein mutmasslicher Täter gefasst werden. Die Anhaltung, bei welcher ein Angehöriger der Kantonspolizei Solothurn verletzt wurde, erfolgte zusammen mit der Polizei Basel-Landschaft in Sissach BL. (Medienmeldung vom 5. Februar 2012 von der Polizei Basel-Landschaft). Der inhaftierte Mann hat in der Zwischenzeit gestanden insgesamt fünf Einbrüche im Kanton Solothurn begangen zu haben.

Am Samstag, 4. Februar 2012, kurz nach 20 Uhr ging bei der Alarmzentrale der Kantonspolizei Solothurn die Meldung ein, dass in Trimbach soeben in ein Einfamilienhaus eingebrochen wurde. Der ausgerückten Polizeipatrouille fiel in diesem Zusammenhang ein Fahrzeug auf. Der Lenker entzog sich in der Folge einer Kontrolle und setzte seine Fahrt bis ins Baselbiet fort. Zusammen mit der Polizei Basel-Landschaft konnte das Fahrzeug auf der Autobahn A2 bei Sissach BL gestoppt werden. Einer der geflüchteten Männer konnte festgenommen werden. Seinem Komplizen gelang die Flucht.

Der 26-jährige Mann aus Montenegro ist geständig in Trimbach, Schönenwerd und Dulliken insgesamt vier Einbrüche in Einfamilienhäuser begangen zu haben. Er wird entsprechend zur Anzeige gebracht.

Der Mann hat einen weiteren Einbruch gestanden, bei welchem er unter anderem eine Sporttasche und Badetücher entwendet hat. Die Polizei hatte von diesem Einbruch bis anhin keine Kenntnis. Die Geschädigten konnten noch nicht ausfindig gemacht werden, und sind gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Olten zu melden (Telefon 062 311 80 80).

